
109327 JUILLET1-2 GEORGE V

de l’architecture paysagiste plusieurs des travaux exécutés par la commission, et 
notamment les prétendus embellissements de la pointe Nepean?

5. Est-il vrai que la commission n’a, à son emploi, aucun architecte paysagiste

6. Qui a préparé les plans des embellissements de la pointe Nepean, y compris la 
disgracieuse clôture qui entouré ce terrain ?

7. Ces plans ont-ils formellement été soumis aux commissaires, et par eux approu
vés? S’il en est ainsi, à quelle date?

8. Si les travaux destinés à l’embellissement et à l’ornementation de la capitale 
doivent être continués, le gouvernement ne pense-t-il pas qu’il est temps de se procurer 
les services des meilleurs experts dans le but de préparer un plan systématique des 
travaux à faire, et de ne permettre que l’on continue l’entreprise comme à la fortune 
du hasard ?

9. Est-il vrai que, en 1903-04, un rapport sur les embellissements d’Ottawa a été 
préparé par M. Frederick G. Todd, architecte paysagiste de Montréal, et que toutes 
les propositions de M. Todd ont été mises de côté, son rapport ayant été simplement 
mis dans les casiers ?

habile?

M. Taylor (Leeds)—Lundi prochain—Question—
1. Quel salaire a été payé au maître de poste d’Escott, comté de Leeds, pendant les 

années de 1907, 08, 09 et 1910 respectivement ?
2. Quelles ont été les recettes annuelles de ce bureau de poste au cours des dites

années ?
3. Quel traitement reçoit actuellement le maître de poste?
4. Quelles sont les recettes annuelles jusqu’au dernier rapport?

M. Jameson—Lundi prochain—Question—
1. Au cours des cinq dernières années, quel a été le prix moyen, par baril, de la 

farine de blé dur et de blé mou, en Canada ?
2. Quelle a été la moyenne de la consommation de la farine, par tête de la. popula

tion, en Canada, pendant la même période?

M. Jameson—Lundi prochain—Question—
1. Quelle quantité de bois marchand a été exportée du Canada aux Etats-Unis 

l’an dernier ?
2. Quelle proportion de la quantité ci-dessus a été exportée en entrepôt :
M. Lennox—Lundi prochain—Question—Quel a été le coût des travaux exécutés 
le contrat No 8 du Transcontinental, (M. P. et J. T. Davis) entre le 31 décembre

1908 et le 31 décembre 1910?
sur

M. Taylor (Leeds)—Lundi prochain—Question— _
1. A quelle date le département des Travaux Publics (voir Rapport officiel des 

Débats, 19 janvier, page 2124) a-t-il donné instruction d’enlever les appentis, hangars, 
bois, pierres, grues et machines qui offusquent la vue sur le site du musée Victoria?

2. Est-il à la connaissance du ministre des Travaux Publics que, bien que six 
soient écoulés depuis que cet ordre a été donné, on n’a pas tenu compte de

aspect encore plus disgra-mois se
___ instructions, et que le terrain, là où il est inoccupé, 
cieux par suite de l’accumulation de mauvaises herbes de toutes sortes ?

3. Qui dans le département des Travaux Publics est chargé de voir à ce que les 
instructions du ministre soient obéies ?

4. Est-il à la connaissance du ministre des Travaux Publics que le très honorable
retour d’Angleterre, a recommandé instamment aux
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premier ministre, le soir de . .
citoyens d’Ottawa d'activer les travaux d’embellissement civique, et d embellir la capi
tale "par tous les moyens possibles en anticipation de l’arrivée de Leurs Altesses Royales 
le duc et la duchesse de Connaught?

son


